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Hallo meine lieben.... 

Ich wollte mal ein Update machen zum Theman full lace wig, da ich ja seit jetzt ca 3 Wochen
(oder4?) eine Trage. 
Nun, was soll ich sagen, am anfang wars ziemlich schwer mit dem Verkleben, da hab ich schon
jeden 2ten Tag kleben muessen weils nicht so gehalten hat wie ich es mir vorgestellt habe.
ABER, auch weil ich bisschen was falsch gemacht habe, was ja normal ist als Anfaenger. Es hat
mir sehe viele nerven und paar tränen gekostet, doch jetzt, (habe gestern nach 7 Tage tragen
wieder neu verklebt) funktionierts super! 
Übung macht den Meister sagt man  ja nie aufgeben! Immer wieder probieren und probieren
und ganz viele YouTube Videos ansehen, auch wenns Zeit und nerven kostet, es zahlt sich aus! 

Die ersten paar Wochen waren sehr unangenehm fuer mich mit dem raus gehen, hab mich total
beobachtet gefuehlt und mir sowieso gedacht bei jedem der mich ansieht "der schaut sicher weil
er merkt dss ich Perücke trage". Jedem Gespraechspartner bin ich ausgewichen, denn er
koennte ja gaaanz genau auf meinen Scheitel schauen ^^ 
Doch das ist bloedsinn, dass macht keiner. Ausserdem ist es keinem einzigen meiner
langjährigen Freundinnen und Freunden aufgefallen. Ich hab auch bis dato nichts gesagt  
Mein Freund hat auch gesagt das man absolut nichts merkt. Keiner. Und wenn man sich unsicher
gibt, wirkt man auch so und strahlt das aus. 
Jetzt bin ich an einem Punkt angelangt, wo ich rausgehe und nicht mal mehr merke das ich eine
Trage. Ich fuehl mich wohl und ich fuehle mich attraktiv. War zwar ein bisschen langer weg bis
hier her, aber immerhin  

Ich kann das Theman "eigene Haare" sehr gut damit verdraengen und werde nicht jeden Tag
damit konfrontiert, dass tut meiner Seele und meinem Leben sehr gut. 
Nur 1 mal die Woche, wasche ich meine eigenen Haare, danach wieder Perücke auf und fertig. 
Es waer gelogen wenn ich sage, dass ich mir nicht meine eigenen Haare wuenschen wuerde,
aber es ist nun mal so und ich hab es akzeptiert, denn vom weinen, grübeln und ständig down
sein, wird es leider nicht besser. 

Ich kann nur jedem ans Herz legen, der wirklich total unglücklich mit seinem Haarstatus ist,
greift zur Full lace wig. Es gibt euch wieder Lebensfreude zurueck und bisschen Sorgenlosigkeit.
Ihr koennt schlafen damit und wacht jeden morgen wieder mit tollen Haaren auf. 

Es ist auch gar nicht so heiss, wie ich es mir vorgestellt habe. Trage sogar auch zusaetzlich noch
eine Kappe, und es ist ganz normal. 
Am Ende zu (also 7 mal tragen) faengts dann zum jucken an, da bin ich dann schon froh wenn ich
sie runter geben kann, alles waschen und neu verkleben kann. 

Vielleicht sind hier ja noch mehr Full lace trägerinnen die Euch auch Mut machen koennen.  

Ich hab mir immer vor Augen gehalten, dass alle Stars auch full lace perücken tragen und das
ganz normal sei und es sowieso keiner merken wuerde, und das es 1000 andere Frauen gibt die
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auch eine Tragen. Das hat mir persönlich sehr geholfen. Ich bin 26 und sehr auf mein aussehen
bedacht, desswegen war es fuer mich wichtig nicht an Selbstbewusstsein und Schönheit zu
verlieren. Ich hab auch ab und zu paar Model Job's. ( 2 hab ich jedoch abgesagt) will dort nicht
sitzen und sagen ich hab Peruecke auf zum Stylisten, da ich ja generell nicht will das es jemand
weis. 
Zurueck stecken muss man natuerlich schon bei ein paar dingen, dafuer bekommt man aber ein
gutes Gefuehl als Gegenzug wieder zurueck. zB kreisen sich meine Gedanken nicht mehr um
meine Haare. Is so, akzeptiert, hab Peruecke auf, keiner merkts, fuehl mich attraktiv und gut ist.  

kleber hab ich bis jetzt nur einen Probiert "Ghost Bond" heisst der, anfangs war ich gar nicht
zufrieden, jetzt finde ich ihn super. Aber wie gesagt kenn auch nur den einen ^^ man muss ihn
halt einfach richtig auftragen um das Ergebis von 7 Tagen halt zu erziehlen. 
Tapes hab ich auch probiert (hinten) aber bin jetzt beim Kleber wieder. Man kann auch Kleber und
Tapes benützen, dann haelt es noch viel besser, aber Kleber alleine reicht bei mir erst mal. Es
haengt auch viel vom schwitzverhalten einer Person ab. Schwitzt eine Person viel, solltr man
Kleber und Tape benützen. Schwitzt eine Person eher wenig, reicht der Kleber. Aber es gibt
auch manche wo ghost bond zB überhaupt nicht haelt, da jeder Hauttyp verschieden ist. 

Hm, was kann ich noch sagen, beim schlafen binde ich mir einen Seiden Schal ums Haar, also
besser gesagt am ansatz entlang, damit nichts verrutscht und die Haare nicht verfilzen. So
schlaeft es sich recht gut. Am anfang wars unangenehm aber wie schon gesagt, jetxt faellts mir
nicht mehr auf, da ich es schon gewohnt bin. 

Oft muss ich mir auf den Kopf greifen weil ich sie schon gar nicht mehr spüre und mir denk sie
ist weg! Haha. 

So, ich hoff ich konnte bisschen Mut machen und dem ein oder anderen Helfen!!  

Lg
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